



平成21年度商工会青年部員研修会 「すごい会議」を活用した経営目標策定方法について

(株)ハミングバードの富永氏を招いて、各青年部員が所属する事業所において、「経営目標（営業目標）」を策定することを想定した会議を模擬的に体験し、その手法を学ぶための標記セミナーを開催した。

「すごい会議」を主宰する富永氏によると、課題解決のために「何をすべきか」、「何ができるか」を自発的に考えることなどを徹底することで意識改革が行われ、組織全体のレベルアップに繋がっていくとのことで、今回の研修会では受講者を支部ごとに班分けし、模擬テーマとして、部員増強運動に係る支部単位の目標や具体的な実施事業について議論を行い、以下の目標を策定した。



研修会の様子

人事異動

1. 人事異動（平成22年4月1日付）

※連合会：沖縄県商工会連合会
全国連：全国商工会連合会

氏名	職種	新商工会等
皆川 洋平	経営指導員	読谷村
松本 啓	経営指導員	渡嘉敷村
上地 賴子	補助員	宜野湾市
伊仲 梨恵子	補助員	連合会
新崎 成香	記帳専任職員	恩納村
宮城 五月	記帳専任職員	大宜味村
上原 一志	専門経営指導員 (スーパーバイザー)	連合会
金城 里美	経営指導員	糸満市
新里 千夏	補助員	石垣市
伊波 仁	経営指導員	宜野湾市
瑞慶山 淳子	記帳専任職員	うるま市
東門 みゆき	補助員	うるま市
城間 裕子	補助員	今帰仁村
山田 麻記	経営指導員	豊見城市
屋宣 久枝	補助員	糸満市
金城 淳子	補助員	南城市
玉城 美佐子	補助員	伊江村
小渡 智矢	経営指導員	座間味村
島袋 涼子	補助員	伊平屋村
比嘉 秀仁	商工会指導員	連合会
平良 多鶴子	経営指導員	恩納村
平仲 美幸	補助員	名護市
新垣 正	経営指導員	宜野湾市
田場 誠	経営指導員	今帰仁村
大城 朝和	商工会指導員	連合会
仲本 有香	記帳専任職員	八重瀬町
城間 恵津子	記帳専任職員	南城市
津波古 透	中央指導員	全國連
儀武 千華恵	補助員	豊見城市
川端 彰恵	オペレーター	連合会
比嘉 智	商工会指導員	連合会

2. 採用（平成22年4月1日付）

氏名	職種	商工会等
野中 正信	事務局長	宜野湾市商工会
上地 圭子	事務局長	名護市商工会
我如古盛造	事務局長	うるま市商工会
佐藤 和幸	事務局長	南城市商工会
城間 照夫	事務局長	本部町商工会
平田 克裕	事務局長	恩納村商工会
西平 朝吉	事務局長	読谷村商工会
中村 喜和	事務局長	嘉手納町商工会
上原 真二	事務局長	中城村商工会
大城 助徳	事務局長	西原町商工会
仲里 信光	事務局長	南風原町商工会
高嶺 悟	事務局長	久米島商工会
国吉 幸雄	事務局長	八重瀬町商工会
玉城 祐輔	経営指導員	石垣市商工会
上地 大貴	記帳専任職員	うるま市商工会
宮城 康行	記帳専任職員	南城市商工会

3. 退職（平成22年3月31日付）

氏名	職種	商工会等
當山 靖博	支援課長	連合会
野中 正信	事務局長	宜野湾市商工会
川瀬 光行	事務局長	連合会
真栄田義世	事務局長	石垣市商工会
宮里 昌典	事務局長	名護市商工会
具志堅 清	事務局次長	うるま市商工会
西原 洋子	補助員	宜野湾市商工会
上原 規惠	補助員	糸満市商工会

目標として設定した事項（戦略的フォーカス）

北部支部	2011年3月31日までに、我々北部支部は、部員数300名を達成することにより、県青連をリードできる北部支部となる。
中部支部	2011年3月31日までに、中部支部は、部員数350名を達成することにより、沖縄県を引っ張る熱い支部になる。
南部支部	2011年3月31日までに、私達南部支部は、部員数415名を達成することにより、南部はひとつになる！！
先島支部	2010年9月30日までに、私達先島支部は、40名増員を達成することにより、胸を張って10月の九州大会に臨み、九州一「スミ」な支部になる。



商工会女性部指導者研修会開催(南城市)

県連・県女連主催による商工会女性部指導者研修会・主張発表県大会が平成22年2月18日（木）、19日（金）の2日間に亘りホテル・サンライズ知念（南城市）で開催された。

大会では、各支部の代表がそれぞれのテーマについて弁を競い、参加者は発表者の主張に熱心に耳を傾けていた。

審査の結果、最優秀賞は「女性部活動と地域振興・まちづくり（基地の街から、いもの街へ）」をテーマに中部支部代表 嘉手納町商工会女性部 當山みゆきさんが選ばれた。當山さんは平成22年7月に宮崎県で開催される、九州大会に沖縄代表として派遣される。優秀賞には北部支部代表 金武町商工会女性部 伊差川愛子さん、南部・先島支部代表 島袋昭子さんが選ばれた。

主張発表終了後には、「私と南城市」をテーマに講演、翌日には「沖縄のエコツーリズムを考える～観光開発と自然環境の調和を求めて～」をテーマに講習会を開催した。

また、大会初日には懇親会も開催され、情報交換や親睦を深め、和やかな雰囲気に包まれた。

